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令和４年度 第 5 回 第 3 部会（教育連携・社会教育/防災・防犯/歴史・文化） 会議概要 

日 時 令和 4 年 9 月 14 日（水）午後 1 時 30 分 〜 午後 3 時 15 分 

会 場 中央区役所 5 階 対策室３ 
出 席 委 員 川端委員、大竹委員、吉岡委員、田中（雅）委員、小川委員、 

⻄潟委員、桐生委員 

欠 席 委 員 髙田委員、田中(鈴)委員 
関 係 課 ＜地域課産業文化振興室＞奥村主幹 

＜中央公⺠館＞伊藤主幹 

事 務 局 ＜地域課＞小柳係⻑、伊藤副主査、田島副主査 
 

議 題 （１）区ビジョンまちづくり計画（素案）について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

初校に対する委員意見への対応一覧と素案 2 校の提示がありました。 
委員より「同じ言葉で異なる表記を使用するのであれば、その理由を明確にする
べき（賑わい、にぎわい）」「区⺠を対象にするものであれば、文章だけでなく絵
や写真を多く使ったほうがよい」などの意見がありました。 
今回の意見含め引き続き修正対応を行う旨、説明がありました。 

議 題 （２）今年度及び次年度の特色ある区づくり予算「区役所企画事業」について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

「地域のお宝！再発見事業」について、中央区地域課より説明がありました。 

委員より「文化の継承という観点でまち歩きに新潟漆器や古町芸妓などの体験要

素が加わるとより良い」「人のにぎわいを映すため、フォトコンテストで祭りをテ

ーマにするのはどうか」「実際にえんでこに参加してみて丁寧かつユーモアのある

ガイドがとてもよかった」などの意見がありました。 

議 題 （３）「新潟市中央区市⺠アンケート調査票」報告書について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

調査項目のうち「中央区の魅力を発信するとしたら、どのようなテーマや内容で

発信しますか」「中央区がどのようなまちになるといいと思いますか」の 2 つの

自由記載回答について、傾向を把握するため、同一テーマに関する回答数を計数

計算して、特徴を明確にすることとしました。その結果をもとに、今後の取組み

における重点分野を捉えることとしました。 

その他 
中央区総務課より⻄区の取組みである「登下校見守りにおける IoT の⺠間活用に
向けて」の情報共有がありました。 
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